

## Huhnolulu in der Kindertagesstätte der Lutherkirche – Die Hühner kamen auch zu uns...

Ganze zwei Wochen hatten wir in der Kindertagesstätte der Lutherkirche das außergewöhnliche Vergnügen, unser Außengelände mit fünf Hühnern zu teilen. Dieser gefiederte Besuch hat neben dem spannenden Prozess des Eierlegens und des lebendigen Gegackers dazu beigetragen, dass sowohl die Kinder, Eltern und Erzieherinnen miteinander ins Gespräch gekommen sind. Was fressen die Hühner gerne? Warum gibt es keine Küken und wie viele Eier legt ein Huhn pro Tag? Diese und viele weitere Fragen sind durch das Projekt Huhnolulu entstanden und wurden mit den Kindern innerhalb eines Hühnerprojektes „Vom Ei zum Huhn“ in der Kita erforscht. Unser Motto „Jeder Tag ist ein Sprachlerntag!“ fand durch die Begegnung mit den Hühnern großen Anklang. Das Projekt bot viele Sprachanlässe und verdeutlichte den Kindern den hautnahen Kontakt mit den Tieren. An einem Freitagmittag rückte das Ende dieser erlebnisreichen Zeit näher und die Kinder packten beim Abbau fleißig mit an. Dankbar für die vielen Erlebnisse und voller Vorfreude erwarten alle ein Wiedersehen im nächsten Jahr!